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Regione: carenza di personale
infermieristico, approvato
l'Ordine del Giorno della Lega

Il documento prevede di consentire gradualmente
l’ingresso nel Servizio sanitario regionale per il
personale precedentemente assunto nelle strutture
sociosanitarie extraospedaliere

“Nella nostra regione c’é carenza di personale infermieristico e delle
professioni sanitarie. L’Assemblea legislativa della Liguria ha approvato
l’Ordine del giorno della Lega, collegato al disegno di legge 134
sull’adeguamento dell’ordinamento regionale, che impegna la giunta a
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https://www.sanremonews.it/2022/10/25/leggi-notizia/argomenti/politica-1/articolo/regione-carenza-di-personale-infermieristico-approvato-lordine-del-giorno-della-lega.html
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acquisto per contrastare
l’impennata dei prezzi di
energia e materie prime
(h. 14:51)

Festival della Scienza, Vice
Presidente della Regione Piana:
“Con Probiodiv la biodiversitá
elemento di forza per territori
e aziende”
(h. 14:42)

Fratelli d'Italia e le prossime
elezioni. A '2 ciapetti con
Federico' ospiti Luca Lombardi
e Antonino Consiglio
(h. 14:37)

Grande successo per il
workshop sul turismo outdoor
organizzato da Sanremo
Outdoor e Confesercenti
(h. 13:29)

Leggi le ultime di: Politica

RUBRICHE

Festival di Sanremo

Club Tenco

Cinema

L'oroscopo di Corinne

4Zampe CANI

4Zampe GATTI

4Zampe ADOTTATI

4Zampe PERSI E TROVATI

Istituto Comprensivo
Sanremo Centro Levante

Coldiretti Informa

Confartigianato Informa

CISL Informa

SR Inkieste

Infermiere e salute

Felici e veloci

2 Ciapetti con Federico

Tra storia e ricordi

Target con Ilaria Salerno

Pronto condominio

Artigianato & DE.CO. con
CNA

Verdeacqua

Stadio Aperto

SoloAffitti

Persone & Aziende: il mondo
di AIDP

Cultura Energetica

Fotogallery

Videogallery

ACCADEVA UN ANNO FA

Eventi
Festival di Sanremo
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verificare se il numero dei soggetti del personale infermieristico in
formazione sia congruo o se sia necessario aumentarne il numero e a
sostenere sinergie tra l’Università di Genova e le Università di Paesi esteri
che abbiano almeno lo stesso standard qualitativo formativo".

Lo ha dichiarato il consigliere regionale della Lega e presidente della II
commissione Salute e Sicurezza sociale Brunello Brunetto. "Inoltre ‐
prosegue ‐ il documento prevede di consentire gradualmente l’ingresso nel
Servizio sanitario regionale per il personale precedentemente assunto nelle
strutture sociosanitarie extraospedaliere e a regolamentare, avvalendosi
della commissione regionale Salute e Sicurezza sociale, l’utilizzo degli OSSS
nelle strutture sociosanitarie extraospedaliere. Infine, si chiede alla giunta
di attivarsi con urgenza nella Conferenza Stato‐Regioni per sottoporre al
Governo la necessità di predisporre una riforma normativa che consenta la
libera professione al personale infermieristico e delle professioni sanitarie”.

Ti potrebbero interessare anche:

Sezione:CONFERENZA DELLE REGIONI

Rassegna del 
26/10/2022
Notizia del:
25/10/2022

Foglio:2/2Utenti unici: 3.585
www.sanremonews.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

S
P

ID
E

R
-F

IV
E

-1
37

94
00

53

https://www.sanremonews.it/2022/10/25/leggi-notizia/argomenti/politica-1/articolo/regione-carenza-di-personale-infermieristico-approvato-lordine-del-giorno-della-lega.html

